
5 Pièces

226 m²

Réf. STZ220009

10 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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À 10 minute à pied de la place des Lices, villa rénovée située dans un

domaine  privé  du  centre-ville  de  Saint-Tropez.Répartie  sur  deux

niveaux,  la  maison  se  compose  ainsi  :En  rez  de  jardin,  un  salon  avec

cheminée,  ouvrant  sur  une  terrasse  et  la  piscine,  une  salle  à  manger,

cuisine  ouverte  équipée,  un  salon  TV,  une  chambre  principale  avec

dressing, salle de bains complète avec douche, baignoire et WC, ainsi

qu'une  chambre  double  avec  salle  de  douches  avec  WC.À l'étage  se

trouvent  deux  chambres  avec  salles  de  douches  et  WC.La  villa  jouit

d'un jardin arboré et d'une piscine chauffée avec des ...

10 minutes'  walk  from Place  des  Lices,  renovated  villa  on  a  private  estate  in  the

centre  of  Saint-Tropez.Divided  over  two  levels,  the  house  is  composed  as

follows:On the ground floor, a living room with fireplace, opening onto a terrace and

the  swimming  pool,  a  dining  room,  an  open-plan  fitted  kitchen,  a  TV  lounge,  a

master bedroom with dressing room, a bathroom with shower, bath and WC, and a

double  bedroom  with  shower  room  and  WC.Upstairs  are  two  bedrooms  with  en

suite  shower  rooms  and  WCs.The  villa  benefits  from  a  garden  planted  with  trees

and a heated swimming pool with landscaped ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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